

集まった募金は33,833円！

FC神崎が被災地へ募金活動

10月27日④、FC神崎が道の駅発酵の里こうざきで街頭募金活動を実施。同日、道の駅では「ハロウィン&花火」イベントを開催しており、ユニフォーム姿の児童たちは来場者に元気よく募金を呼びかけました。

当日、集まった募金33,833円は神崎町社会福祉協議会を通じて千葉県共同募金会へ送金し、「平成30年7月豪雨災害義援金」、「北海道胆振東部地震災害義援金」として被災地へ配分されます。



FC神崎の皆さん、
お疲れ様でした！

第9回下総神崎駅イミネーション点灯式

11月9日、第9回下総神崎駅イルミネーション点灯式を行いました。

神崎・米沢保育所の児童がクリスマスにちなんだダンスを披露し、点灯式を盛り上げました。駅の南口では結成10周年を迎えた「神崎小おやじの会」に装飾をしていただきました。

今年は町の方より多数のイルミネーション機材の寄付をいただき、下総神崎駅を彩る灯りがパワーアップしています。

点灯期間は来年の1月14日まで、毎日16時30分から23時30分まで点灯しています。ぜひ、お越しください。



駅の南口では
雪だるまがお出迎え

芸術の秋を堪能

第47回神崎町文化祭

10月25日～11月4日、神崎ふれあいプラザを会場に神崎町文化祭を開催しました。

25日に行われた町民音楽会では、小中学生が歌や合奏を披露。28日には芸能発表会が行われ、歌に演奏、ダンスなど様々な演目で観客を楽しませました。また、11月2日～4日にかけて作品展示会が行われ、多くの来場者がふれあいプラザを訪れました。



美しいウクレレの音色を
観客に届ける（芸能発表会）

工夫を凝らした作品が
並ぶ展示室（作品展示）

駅周辺のボランティア活動 ありがとうございます！

J R 下総神崎駅で校友会とポプラ会が、11月4日に清掃活動を行いました。環境美化にご協力頂きありがとうございました。なお、ポプラの会（佐原白楊高等学校同窓会神崎支部）では随時会員を募集しております。興味がある方は、ポプラの会・渡辺会長☎②3154までご連絡ください。



清掃活動を行う
ポプラの会の皆さん